

Fecha: 30-05-2025

Medio: La Tercera

Supl. : La Tercera

Tipo: Noticia general

Título: **Cordero se reúne con Bullrich en Buenos Aires: firmarán acuerdo de cooperación que aborda terrorismo y barras bravas**

Pág. : 16

Cm2: 365,4

VPE: \$ 3.635.420

Tiraje:

78.224

Lectoría:

253.149

Favorabilidad:

 No Definida

Cordero se reúne con Bullrich en Buenos Aires: firmarán acuerdo de cooperación que aborda terrorismo y barras bravas

Este viernes, el ministro de Seguridad tendrá una bilateral con su par argentina. Suscribirán un acuerdo de colaboración que aborda temas como violencia rural, tráfico de armas y crimen organizado.

José Carvajal

Este jueves el ministro de Seguridad Luis Cordero llegó a Buenos Aires en la antesala de la reunión que sostendrá este viernes con su contraparte de ese país, Patricia Bullrich.

La bilateral se desarrollará en el marco del encuentro del Mercado Común del Sur (Mercosur) y en la oportunidad Cordero y Bullrich firmarán un acuerdo de cooperación en materia de seguridad que busca crear una comisión binacional para abordar diferentes temáticas que afectan a los dos países.

El compromiso aborda temáticas de seguridad, como es el terrorismo, el crimen organizado, el control de fronteras, así como también sobre violencia rural y el tráfico de armas.

Uno de los principales temas a abordar, también es la seguridad en los eventos masivos y el control de las barras bravas, dado la experiencia que

el país vecino tiene en la materia y de que se trata de un asunto no resuelto en Chile. De hecho, recientemente murieron dos menores de edad durante un partido partido de Colo-Colo en el estadio Monumental.

La visita a Bullrich

La visita de Cordero comenzó la tarde de este jueves, con un encuentro junto al ministro de Seguridad de la Provincia de Buenos Aires, Javier Alonso, con el fin de compartir experiencias y fortalecer los lazos internacionales en la materia. La autoridad transandina, junto al ministro chileno, recorrieron el Centro de Monitoreo Urbano de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

En la instancia, el ministro Cordero estuvo acompañado del general director de Carabineros, Marcelo Araya y el director general de la Policía de Investigaciones, Eduardo Cerna, además del embajador de Chile en Argentina, José

Antonio Viera-Gallo. La visita le permitió conocer a la autoridad nacional la experiencia del Sistema Integrado de Seguridad Pública de esa ciudad, que corresponde a un sistema similar al 911 de Estados Unidos y que, según la ley que creó el Ministerio de Seguridad, también debe ser implementado en Chile.

La agenda de Cordero, en su visita a Argentina, también considera que la mañana de este viernes junto a los jefes policiales, Araya y Cerna, participarán del Mercado Común del Sur (Mercosur). En dicha instancia se abordará la creación del Corredor Bioceánico Vial que unirá a Chile, Argentina, Paraguay y Brasil.

La reunión con Bullrich, se concretará, precisamente, después de la participación del secretario de Estado en la instancia regional que por estos días se está desarrollando en la capital federal de Argentina.



► El ministro de Seguridad, Luis Cordero.

En encuentro de las autoridades de seguridad de Chile y Argentina ocurre luego de que, en abril del año pasado, Bullrich afirmó que en el norte de nuestro país había presencia del grupo terrorista iraní, Hezbolá. Después de los cuestionamientos de la entonces ministra del Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá, la titular argentina se disculpó con la ahora candidata presidencial del Socialismo Democrático.